

Los mostoleños se adelantaron a la noche mágica de fin de año

Fecha de publicación: 2/01/2019 0:00

Descripción:

La alcaldesa de Mostoles, Noelia Posse, acompañada por concejales del equipo de gobierno, y cientos de vecinos se adelantaron, el pasado 29 de diciembre, a la noche mágica de fin de año. La celebración de las pruebas mostoleñas contó en esta edición con un humorista y mago que hizo las delicias de todos los presentes. Además, hubo un cuento, música, baile y los asistentes disfrutaron también de un villancico a cargo de la Asociación Aeróbica Deportiva de Mostoles.

En esta edición el Ayuntamiento ofreció las uvas en papel reciclable y ecológico con una felicitación especial para todas las vecinas y vecinos de nuestra ciudad. La Federación de Peñas de Mostoles colaboró y en este evento, uno de los más importantes en estas fiestas navideñas, que cada año congrega a más personas no solo de Mostoles sino también de otros municipios de los alrededores.